

GRANADA

“Los cambios en Urbanismo se harán respetando la presunción de inocencia”

● El concejal del área apuesta por hacer las cosas “con calma” aunque afirma que se harán “los cambios que haya que hacer”

E. Press GRANADA

El nuevo concejal de Urbanismo en el Ayuntamiento de Granada, Miguel Ángel Fernández Madrid, afirma que los cambios en el seno de su área, donde hay trabajadores que están siendo investigados por su supuesta implicación en una trama de corrupción, se acometerán de acuerdo con el resto de grupos municipales y respetando la presunción de “inocencia”, al tiempo que aboga por dejar que avance la investigación antes de tomar “las medidas precisas”.

Fernández Madrid garantiza que el nuevo equipo de gobierno “ha llegado para dotar de transparencia y máxima legalidad todos los procedimientos del Ayuntamiento”, después de que su antecesora, Isabel Nieto, fuera detenida en el marco de la Operación Nazarí, en la que hay un total de 17 personas investigadas entre cargos públicos, trabajadores municipales y empresarios.

Desde que “aterrizara” en el área hace menos de una semana, el concejal se ha afanado en ponerse el día de todas las cuestiones pendientes, ya que “desde que se produjeron las detenciones todo se ha parado y hay mucho trabajo acumulado”.

No obstante, el nuevo edil de Urbanismo, Medio Ambiente y Mantenimiento se muestra consciente de “las razones” por las que su partido ha llegado al gobierno local y

M. Á. Fernández Madrid
Concejal de Urbanismo



“Desde que se produjeron las detenciones todo se ha parado y hay mucho trabajo acumulado”

do y que ha supuesto un “shock”, relata.

Así, ya se está analizando el procedimiento idóneo para impulsar una auditoría, con la que se pretende analizar la gestión urbanística del anterior gobierno.

Sobre la petición de IU de que se retire de sus funciones a los funcionarios investigados en la Operación Nazarí, se muestra partidario de hacer las cosas “con calma”, con “respeto y primando la presunción de inocencia”, recordando que aún está decretado el secreto de sumario en la causa, por lo que se desconocen los cargos y las implicaciones concretas.

En este contexto, Fernández Madrid aboga por poner el acento las próximas semanas en sacar adelante el trabajo pendiente, de modo que los ciudadanos no salgan perjudicados de la situación que ha vivido el Ayuntamiento granadino, acelerando los procedimientos para dar respuesta a sus problemas.

También confía en abrir un nuevo clima de diálogo con la Junta de Andalucía frente a la “confrontación” generada por el PP, aunque sin restar “contundencia” a la defensa de los intereses de la ciudad. La puesta en marcha del metro y la aprobación del PEP Albaicín, que el edil confía en desbloquear en los próximos meses, serán algunas de las cuestiones en las que ambas administraciones trabajarán de forma conjunta.



La Gerencia de Urbanismo fue registrada el pasado 13 de abril por la UDEF.

Granada aspira a ser “ciudad amiga” de los mayores y acoger un Centro de Longevidad

El Ayuntamiento y la Escuela de Salud Pública están definiendo la estrategia de colaboración

R. G. GRANADA

El Ayuntamiento de Granada y la Escuela Andaluza de Salud Pública (EASP) han mantenido una primera reunión para definir la estrategia colaborativa para avanzar en la designación de Granada como “Ciudad Amiga de las Personas Mayores”. Según informó ayer el Ayuntamiento, la concejal de Derechos Sociales del Ayuntamiento,

Jenni Sánchez, el presidente del Centro Internacional de Longevidad de Brasil y de la Alianza Mundial de Centros de Longevidad, Alex Kalache, y el director de la Escuela Andaluza de Salud Pública, Joan Carles March, se han reunido en el Consistorio para conocer la estrategia que se está marcando desde la Alianza Internacional de Centros de Longevidad.

El objetivo a largo plazo es que Granada pueda albergar uno de estos centros. La EASP y Kalache han brindado su apoyo para conseguirlo, y en las próximas semanas, esta colaboración interinstitucional se irá concretando por parte de los responsables de las



El presidente de la Alianza Mundial de Centros de Longevidad ha visitado la ciudad.

dos instituciones.

Por su parte, la concejal de Derechos Sociales, Jenni Sánchez, destacó “la importancia de implantar desde lo municipal políticas de envejecimiento activo”, a lo que añadió que los esfuerzos del área que dirige “serán una prioridad en este mandato”.

De otro lado, Alex Kalache trasladó al Ayuntamiento que “España dentro de 30 años será uno de los países más envejecidos del mundo”, un asunto que, a juicio de Kalache, “es un motivo de celebración, ya que la vejez y la longevidad es una conquista, quizás la conquista más importante del último siglo”, apostilló.

Asimismo, para el experto brasileño, esta conquista incluye retos y desafíos “que hay que encarar” desde la política municipal, desde los servicios de salud pública y, en general, desde todos los sectores de la sociedad.